

がんばろう！本郷

本郷中央病院

7月6日からの豪雨で甚大な被害のあった本郷町の我々ドリームせせらぎの被害状況は軽微なものでありましたが、当法人のグループ医療機関「本郷中央病院」はあまりにも大きな被害を受けました。地域の皆様と歩み、地域を支援し続けた私たちの病院。あまりにも受け入れ難いこの悲惨な状況ですが、待ち続けてくださっている患者様の為にも、少しでも早く復活できるように頑張っていきたいと思えます。



困難な道であれど…



2018  
第89号

Photo: せせらぎ川土手側

医療法人 仁康会  
介護老人保健施設ドリームせせらぎ  
TEL: 0848-86-6868



〇〇〇ご案内〇〇〇  
本郷中央病院

- ★8月6日より外来診療を再開しています。  
月～金 10時～12時 14時～16時
- ★耳鼻科は現在まだ再開していませんが、その他の科は診療できます。
- ★通院困難な方は訪問診療、訪問看護がありますので、お気軽にご相談ください。
- ★その他ご案内事項が新しく出ましたらその都度掲示や広報でお伝えします。

平成30年7月豪雨により、多くの地域の方々が被災されました。被災された御利用者様並びにご家族の皆様には、心よりお見舞い申し上げます。さて、現在も厳しい暑さの中、復旧・復興の為に汗と涙を流して日々戦っている多くの方がおられると思うと、言葉では言い尽くせない思いです。ドリームせせらぎでは、甚大な被害があった本郷町船木地区に立地していますが、幸いなことに軽度な被害で済み、10日後には全ての機能を復旧させることができました。しかしながら周辺地域では多くの利用者様宅が浸水し、不便な生活を余儀なくされています。今できること、ドリームせせらぎとして入所、通所、短期入所、そして併設の訪問介護の力を集結し、地域の支援を全力で行っていくことと考えています。一日も早く元の平穏な生活に戻れるようともに頑張りましょう！

施設長  
大林明彦



せせらぎ横のふれあいセンター

下記に該当される利用者様は、10月末までの介護サービス分についての自己負担分が減免されます。(窓口へ申し立てのある方)

- ① 住居の全半壊・全半焼・床上浸水又はこれに準ずる被災をした旨
- ② 主たる生計維持者が死亡した又は重篤な傷病を負った旨
- ③ 主たる生計維持者の行方が不明である旨
- ④ 主たる生計維持者が業務を廃止した又は休止した旨

以上厚労省より  
尚、医療機関受診の際は窓口でご相談ください。



7/7 施設前の道路周辺



7/7 施設2階からの沼田川



7/7 周辺地域



川土手 ジャムの墓

**ジャム 守ってくれてありがとう!**  
4月10日に亡くなった施設の猫ジャム。美しいブルーの瞳の優しい猫でした。  
7月6日からの豪雨で河は氾濫、施設の中にも浸水し始め、このままでは…!!と思った時に水が引き始め助かりました。翌日、昼に施設周りを点検したところ、ジャムの墓の前にくたびれ果て力尽きたような一匹の蛇が死んでいました。その瞳は美しいブルー…  
ありがとう…ジャム。

～編集後記～  
今回の災害でつくづく思いました。日本って素晴らしい国だなと。国のどこかで災害があれば必ず駆けつけてくださる各支援団体や民間ボランティア様、そして警いたのは個人で回られている方も…。  
自衛隊の方もすごすぎます！  
我々は全国の皆さんに励まされ助けられました！でも落ち着いたら次は我々が助ける側にならなきゃ！と決意しました！



8月3日小泉病院の講堂にて今年も合同法要が行われました。この1年間法人関連でお亡くなりになりました患者様、利用者様を偲び、ご冥福をお祈りいたしました。  
今年も、小泉町白滝山にあります龍泉寺御住職様により執り行われ、出席職員も皆それぞれ思い出深い患者様や利用者様の在りし日の思い出を頭に浮かべた1日でした。

# 入所部の活動

# デイケアの活動



七夕にて  
いい笑顔ですね



おやつ作りの日  
楽しそう！



5月誕生会  
エンゼルス様です！



本日誕生会につきドレス  
アップしてみました



ZZ玉ねぎができて  
いるわ～



次々に笹につけて  
きれいになってきました。



夏祭りだ  
太鼓だよ



健康運動実践指導者様  
をお迎えしました。



収穫祭  
豪雨災害の4日前



空港遠足  
豪雨災害の3日前…



野外活動の日  
緑がきれい



リズムで  
ドンドン  
ドンドン！



お誕生会にて AKB60 の皆さん



夏祭りゲーム  
の金魚すくい  
です！



よし！踊り方教えてあげるよ



ヤッサ ヤッサ  
みなさんもどうぞー



夏祭りゲーム②輪投げです！



夏祭りゲーム③  
ボール入れ他にも的  
宛とかありました！